

今年も多彩に 第9回みわ夏まつり

8月14日 午後5時30分～三和荘周辺で開催

◎ NPO法人 ◎

みわ波

2016年8月号 vol.152

〒620-1443
京都府福知山市三和町寺尾権現4番地
NPO法人 丹波・みわ

TEL 0773-58-3717

FAX 0773-58-3837

<http://www.tanba-miwa.net>

発行人：八木 透

編集人：宮内勝己



三和町の夏を彩るビッグイベント、第9回「みわ夏まつり」が、今年も8月14日に開催されます。毎年、会場となる三和荘周辺には2000人以上の上の方々の来場をいただき、大きなにぎわいをみえています。今回も打ち上げ花火など、昨年以上回る盛り上げをめざし、町内を中心とした20団体による実行委員会（木畑忠幸委員長）を立ち上げ、準備を進めています。お盆で帰省のご家族をはじめ、多くのおみなさんの来場をお待ちしています。

◆スケジュール◆

- 17:00 ミニSL乗車会 電動アニメキャラクタートレイン
- 17:30 オープニング 京都三和八幡太鼓
- 18:10 大ピンゴゲーム大会 景品100点（1等は豪華賞品）
- 18:50 Happy 3 days 福知山のご当地アイドル・ステージ
- 19:15 テレキャスバンド・ライブ
大阪拠点の7人編成の実力派社会人バンド
おどるボンポコリンからイマジンまで！
- 20:00 打ち上げ花火大会

◆夜店◆

金魚すくい、かき氷、焼きそば、キャベツ焼き、フランクフルト、冷やしそば、生ビール、ジュースなど

★夏まつり協賛金のお願い みわ夏まつりは毎年、三和町内の個人、団体、企業法人のみなさんからの協賛金で開催しています。三年前から各自治会を通じて、地域のみなさんにも協賛金を募る案内を配布させていただいておりますが、里帰りのひとたちとのふれあい、交流の場としてのまつりの趣旨をご理解いただき、ご協力を頂きますようお願い申し上げます。

★駐車場 一般来場の方々の駐車場は、すべて工業団地内のG区画としています。会場の三和荘までは、午後4時から無料シャトルバスを随時運行します。



テレキャスバンド

丹波のへそ

福知山市が宿泊観光施設として建て替え、先月に完成記念式典も行われた「大呂自然休養村センター」が、オープンできない事態に陥った。昨年、市の公募で決まった指定管理者団体が、指定管理者の取り消しを突然申し出たからだ▼新聞報道では設備不具合で、開業がずれ込んだことが理由という。三和荘も旧施設を建て替えたもので、実際の運用を始めてから様々な設備や構造上の不具合と直面し、現在も苦労している▼指定管理者制度は、自治体の単なるコストカットのツールではない。中でも宿泊観光が看板の施設は、初めに建設ありきではなく、設計段階から経営する側にたつた運営コストの綿密な計算が必要になる。足りない分は指定管理料という考えだが、その算出根拠も正確さが求められる▼地域の人的資源を生かすために、地域の実状に合わせた施設規模を考えることが大事。また、継続した運営を図るには、指定管理期間や利用料金、営業時間などを定めた条例の柔軟性も問われる。指定管理者がオープン直前に撤退する出来事を受け、あれこれ思う夏になった

14チーム 85人が参加 市老連三和支部が ゲートボール大会

福知山市老人クラブ連合会三和支部が6月29日、三和荘グラウンドでゲートボール大会を開き、菟原、細見、川合地区から14チーム85人が参加し、日頃の練習成果を競い合った。結果は次の通り。

優勝＝上川合A▽準優勝＝大身A▽3位＝菟原中A▽がんばったで賞＝上川合B



大会の様子

ステップ1に適合

KES機構の審査

三和荘で取り組んでいるKES（環境マネジメントシステム）の審査会が6月24日に開かれ、KES環境機構から派遣された審査員による1年間の取り組みの評価を受けた。

審査会には、環境委員を務める職員ら6人が出席した。約3時間に亘る審査の結果、「指摘事項もなく、KESの趣旨を理解し、組織全体で環境改善に取り組んでおり、継続してKESステップ1に適合」との総合評価を受けた。

中でも月1回実施している道路美化作業については、府から「さわやかボランティアロード」の認定を受け



審査会の模様

るなど、環境保護活動に力を入れていることが高い評価を得た。

三和荘へ泊りに行きました。大自然の中で入るお風呂は最高でした！ウサギのきよちゃんもかわいかったです
京都市 福富志保

地元の方のご指導のお蔭で大きなジャガイモがたくさん採れました。作物の生長が楽しみで、毎週のように三和町に向かっています。みなさんはとても優しく親切に接して下さいます。一汗かいた後の三和荘のお風呂は最高です。ビールもね（へっへっへ）。
高石市

燃える男のイレブン

白菜とチンゲン菜の種を取っていたのを貰いたら、葉っぱの芯がチンゲン菜のように太く、白菜のようなざらざらした葉っぱになった。交配をしてみましたか？
…てなわけで「チンハクサイ」なんちゃって！
三和町 芦田英美

毎週木曜日の三和荘での健康体操に、ずーっと通っています。体操後のストレッチが大好きで、つい眠ってしまっほどりラックスしています。興味のある方、ぜひ来て下さいね。大歓迎です！
三和町 カコちゃん

読者の 広場



ずっと在宅で過ごしていた要介護4の実母が、4月に施設入所しました。母から「入りたい。一人の時間が寂しい」と言い出したから。私たち子どもは、希望に沿ったつもりです。施設では季節の行事や手づくり作業、お出かけなど、在宅では経験できないことにも少しずつ、参加し始めているとのこと。でも、まだまだ居室で横になっている時間が長いので、なにかきっかけを見つけて、以前のよう明るく元気な母になってほしいと願う日々です。そうなれば三和荘へも行けるのになあ。

京田辺市 折戸裕子

体調管理をしつかりして暑い夏をのりきりましょう！
福知山市 尾松秋夫



門真市 鷺尾奈名子